



IXAIR



## Partnership between IXAIR and Monacair for the Grand Prix de France Historique

To extend its range of services as official carrier of the Grand Prix de France Historique 2025, IXAIR has selected Monacair, a leader in high-end helicopter services, to meet the demand for helicopter charters for the event.

### Tailor-made services for an exceptional event

During the Grand Prix de France Historique 2025, IXAIR and Monacair will join forces to offer an unforgettable experience to spectators and participants alike, providing a tailor-made and personalized service.

Monacair will provide helicopter flights from Monaco, Nice, Cannes and other locations to ensure fast, seamless access to the Le Castellet circuit.

The strategic partnership between IXAIR and Monacair will also enable customers to benefit from combined transfers (jet and helicopter) and a privileged welcome at the circuit during the event.

### Rate schedule as of January 1st, 2025\* :

From/to Le Castellet GP	Single Engine	Twin Engine		
	H125/ H130 (5 seats)	AS355 (5 seats)	H135 (5 seats)	H155 (6 seats)
Monaco Flight Time : 40 min	3 000,00€	4 000,00€	4 500,00€	9 500,00€
Nice Flight Time: 30 min	2 600,00€	3 300,00€	4 500,00€	9 500,00€
Cannes Flight Time : 25 min	2 500,00€	3 200,00€	3 700,00€	10 000,00€
Marseille Flight Time : 15 min	3 300,00€	3 900,00€	5 400,00€	12 500,00€
Saint Tropez Flight Time: 15 min	2 200,00€	2 500,00€	3 700,00€	10 000,00€
Toulon Hyères Flight Time : 10 min	2 200,00€	2 600,00€	3 800,00€	10 500,00€

\*Prices include airport taxes and VAT.

\*Prices subject to re-evaluation in the event of adjustments to parking lot prices and taxes.

For further information or reservations, please contact IXAIR or Monacair sales team:



charter@ixair.com



+33 1.30.08.80.80



booking@monacair.mc



+377 97 97 39 00



IXAIR


**GRAND PRIX  
DE FRANCE  
HISTORIQUE**

**MONACAIR**  
ALLIANCE BLADE HELI SECURITE

## Partenariat entre IXAIR et Monacair pour le Grand Prix de France Historique

Afin d'étendre son offre de service en tant que transporteur officiel du Grand Prix de France Historique 2025, IXAIR a sélectionné Monacair, leader dans le domaine des services hélicoptères haut de gamme afin de répondre aux demandes d'affrètements par hélicoptères pour l'événement.

### Des services sur mesure pour un événement d'exception

Lors du Grand Prix de France Historique 2025, IXAIR et Monacair uniront leurs forces pour offrir une expérience inoubliable aux spectateurs et participants afin de proposer un service sur mesure et personnalisés.

Monacair assurera des vols hélicoptères depuis Monaco, Nice, Cannes ainsi que d'autres localités afin de garantir un accès rapide et fluide vers le circuit du Castellet.

Le partenariat stratégique entre IXAIR et Monacair permettra en outre de faire bénéficier à sa clientèle de transferts combinés (jet et hélicoptères) et d'assurer un accueil privilégié sur le circuit lors de l'événement.

### Grille tarifaire au 1er Janvier 2025 \* :

De/vers Le Castellet GP	Mono Turbine	Bi-Turbine		
	H125/ H130 (5 places)	AS355 (5 places)	H135 (5 places)	H155 (6 places)
Monaco Temps de vol : 40 min	3 000,00€	4 000,00€	4 500,00€	9 500,00€
Nice Temps de vol : 30 min	2 600,00€	3 300,00€	4 500,00€	9 500,00€
Cannes Temps de vol : 25 min	2 500,00€	3 200,00€	3 700,00€	10 000,00€
Marseille Temps de vol : 15 min	3 300,00€	3 900,00€	5 400,00€	12 500,00€
Saint Tropez Temps de vol : 15 min	2 200,00€	2 500,00€	3 700,00€	10 000,00€
Toulon Hyères Temps de vol : 10 min	2 200,00€	2 600,00€	3 800,00€	10 500,00€

\*Tarifs incluant les taxes aéroportuaires et la TVA.

\*Tarifs soumis à réévaluation en cas d'ajustement des prix des parkings et taxes.

Pour plus d'informations ou toute reservation contactez les équipes commerciales IXAIR ou Monacair :


[charter@ixair.com](mailto:charter@ixair.com)

[+33 1.30.08.80.80](tel:+33130088080)

[booking@monacair.mc](mailto:booking@monacair.mc)

[+377 97 97 39 00](tel:+37797973900)